

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan Kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “ **Analisis Manfaat dan Pelaksanaan Kuliah Lapangan (*Field trip*) pada Mata Kuliah Ekologi Tumbuhan di Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan Tahun Akademik 2013 / 2014** ” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada :

1. Ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.
2. Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si., Bapak Drs. Lazuardi, M.Si., Bapak Drs. Nusyirwan. M.Si., sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.
3. Ibu Dr. Elly Djulia, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis.
4. Bapak Ketua Jurusan Biologi Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, Bapak Hasugian serta Ibu Rice Aritonang dan semua pihak yang telah membantu dalam pelaksanaan penelitian di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan khususnya mahasiswa-mahasiswi Jurusan Biologi angkatan 2012.
5. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak/Ibu guru dan dosen sejak penulis sekolah dasar hingga kuliah di Universitas Negeri Medan atas segala ilmu dan pendidikan yang pernah diberikan.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ibunda Nurbaiti sipahutar dan Ayahanda Ajakmal ritonga atas do'a semangat dan keikhlasan hati untuk setiap langkah penulis hingga sampai ke titik ini, teristimewa juga untuk Alm oppung H. Gostan ritonga yang semasa hidupnya selalu memberikan semangat serta bantuannya secara moral dan materil, teristimewa juga untuk Bapak Luhut Ritonga, Bapak Imran ritonga, untuk adinda-adinda penulis tercinta Nur Azlina Ritonga, Arif Dermawan Ritonga, Abdul Karim Ritonga, yang telah memberikan semangat dan dukungan sepenuhnya untuk penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terimakasih juga kepada Bapak Drs. H. Kamil selian dan Ibu Dra. Shafiah sipahutar beserta keluarga besarnya. Abangda ichal, ibel, hasyim, yusran, ikhsan, ican, atul, deby, geulis, adel, elly, desa, dera, dewi, aljun, fajrin, kak mumun,, kak qeda, ainun, wita, aini, abangda tuah, amek, seluruh keluarga besar Biota Unimed, teman-teman Dik B 2010, PPLT Man Kisaran 2013, Ibu pamong, sahabat penulis puput, hotma, geti, pida, yunda, vira, fitri, vita, anggi BK, Dini, Arif, Yati, Tukma, Maya, imam, dan semua pihak yang tak dapat disebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Meinijar Ritonga